

**Senado de México. EL PARLAMENTO LATINOAMERICANO, SE REUNE EN MEXICO A FIN DE INSTRUMENTAR ESTRATEGIAS COMUNES CON LAS COMISIONES PERMANENTES DE LOS PAISES INTEGRANTES DEL PARLATINO.
Ciudad de México, 24 de junio de 2011.**

Recursos a la educación deben convertirse en verdadera inversión



(Foto del Senado de Mexico)

América Latina está dando un paso importante con la Celac, Elías Castillo

24/06/2011 - El presidente del Parlamento Latinoamericano (Parlatino), Elías Castillo G., afirmó en el Senado de México, que los recursos que se destinan al sector educativo deben convertirse en “verdadera inversión”, porque no habrá desarrollo de las naciones de la región sin una buena calidad de educación.